



学校教育目標

「夢をいただき、強くたくましく生きる子どもの育成」

～日々に新たに、地域と子どもの未来に向かって～

令和元年 8月26日 No.11

文責 校長

実りの2学期がスタートしました！

8月26日(月)全校児童23名全員揃って2学期をスタートすることができました。2学期は1年間で1番長い学期であるとともに学習・生活面で実りが期待できる学期でもあります。また、今年は閉校関連行事もあり忙しくなりそうです。始業式の子どもたちはどの顔も意欲に満ち、明るい表情をしていました。

保護者・地域の方々の皆様からは1学期同様、子どもたちの健やかな成長のためお力を貸して下さるようお願いいたします。

始業式で3名の児童が、夏休みの思い出と2学期の抱負を発表しました。楽しい思い出がたくさんできたようです。

3年代表山崎さん

4年代表佐藤さん

6年代表荒木さん



【夏休み中の学習会】



学校農園のスイカ大豊作！

5月に地域の方々と一緒に植えたスイカがたくさんできました。去年はカラスにつつかれたり不作だったようですが、今年は大きなスイカがたくさんできています。夏休みのプール終了後「おいしいねー」と喜んで食べていました。全部で20個以上の収穫になりそうなので、水泳大会の時に応援してくれた方々にもふるまう予定です。



PTA親子レク宿泊体験

7月27日(土)～28日(日)に体育館を主会場に1泊2日の日程でPTA親子レクが開催されました。

防災訓練を兼ねてブルーシートや段ボールで寝所づくり、夕食のカレーライス、花火大会など、たくさん思い出ができました。

